



鵜飼小学校教育振興協議会 始動

鵜飼「見える化」プロジェクト (UMP)

令和4年度、「鵜飼小学校教育振興協議会」は、国のコミュニティスクール構想を受けて、これまで以上に学校応援団として機能し始めました。学校教育振興協議会では、委員の皆さんが学校のためにできることを熟議し、具体的な方策を出し合います。

コロナ禍において、どうしても学校と保護者・地域住民の顔が互いに見えにくかったことから、今年度は、「鵜飼(U)見える化(M)プロジェクト(P)」から活動を始めます。

委員の皆さんから学校に協力したい旨の話も頂いていますので、**【校門前で、挨拶運動をする児童会役員】**たくさん応援頂き活動をしてまいります。今後、校報でも紹介していきます。



UMP① PTA 発信：「親子で登校ウィーク」 ～朝のコミュニケーションタイム～

PTA では、今年度「親子で登校ウィーク」の取組を行います。通学路の安全確認等、よろしくお願いします。



①親子で登校することで、子どもが毎日通っている通学路の危険箇所を確認する。

②子どもがお世話になっているスクールガードの方に挨拶をして感謝を伝える。

～学校では、教職員が昇降口にいますので、どうぞ顔合わせをしてください。～



期 間： 7月11日(月)～15日(金)で、家族の都合の良い日。(詳細は、PTA 文書でお知らせします。)

UMP② 児童会発信：「朝の挨拶運動 見える化作戦」

児童会では、「朝の挨拶運動」を全校児童あげて実施しています。その成果が出始めて、校内でも、自分から挨拶する子が確実に増えています。6月第4週は、地域にも顔が見えるように校門前で、挨拶運動を実施しています。

チャグチャグ馬コ「ふれあい祭り」

吹奏楽団の演奏に 大きな拍手をありがとうございます。

6月11日、3年ぶりのチャグチャグ馬コが開催されました。ピックルーフで行われた「ふれあい祭り」に、本校吹奏楽団も出演し、大勢の観客を前に堂々と演奏を披露しました。3年生から6年生の団員24人は、動いて演技するマーチングやソロ演奏も行い、たくさんの拍手を頂きました。

また、蒼前神社祭典チビッコ相撲大会では、温泉地区子ども会を中心に、選手たちが大活躍しました。今年度も、校長室表彰で活躍を称揚し、児童写真を掲示しますので、どうぞご覧ください。(職員室前廊下)



【青空に、吹奏楽団の演奏が響き渡りました】

初夏は、校外学習・体験活動 目白押し

6年生 修学旅行

5月25日・26日、6年生は、修学旅行を行いました。岩手の世界遺産「御所野遺跡」の見学や、三陸鉄道に乗車しての震災学習、北山崎から太平洋を眺め、復興学習も行いました。

7月12日には、岩手県知事を講師に迎え、「世界遺産出前授業」を予定しています。

5年生 グリーンキャンプ

6月2日・3日、5年生は、岩手山青少年交流の家で、グリーンキャンプを行いました。鞍掛山登山、キャンドルサービス、野外炊飯などの活動を通して、大自然のもと学年のきずなを深めました。

3年生 総合「りんごはかせになろう ～摘花作業・摘果作業体験」

3年生は、総合で「りんごはかせになろう」の学習を行っています。今年度、佐藤光保様のりんご農園で、りんごの摘果作業等を体験させていただいています。りんごが大きく育つことを楽しみにして、丁寧に作業をしました。



【一列に並んで田植えをする5年生】

5年生 総合「米博士になろう ～田植え体験」

5年生は、総合で「米博士になろう」の学習を行っています。5月26日には、三上多恵様の田んぼで、田植え体験を行いました。全員の息を合わせて苗を植えることができました。

わかば・あおば学級 校外学習「アイススケート体験」

6月15日、わかば・あおば学級児童は、校外学習として、盛岡市アイスリンクで、アイススケート体験を行いました。盛岡駅周辺で買い物体験も行い、楽しい一日を過ごしました。

4年生 社会科「滝沢市清掃センター(ゴミちゃんセンター)見学」

6月17日、4年生は、社会科学習で「滝沢市清掃センター」を見学しました。普段見ることのできない焼却施設の内部も見学できました。ごみを減らす工夫などを考え、社会科の学習を深めています。

3年生 社会科「滝沢市内めぐり」

6月14日、3年生は、社会科見学で「滝沢市内めぐり」を行いました。埋蔵文化財センターを見学し、滝沢森林公園ではお弁当を食べました。5月には、学校の周りを歩き、学区探検も行いました。

2年生 生活科「町探検」

5月24日、2年生は、生活科で鶉飼の町探検に出かけました。歩いたコースは、滝沢ニュータウン周辺です。鶉飼の町の新しいことをたくさん発見して、地図にまとめました。

5・6月は、朝から大型バスが何度も駐車場に入りました。近隣の皆様にはご協力をいただきありがとうございます。これからも、よろしくお願いいたします。

「滝沢魅力学」は、「滝沢を知り、よいところを見つけ、さらに、滝沢の魅力再発見し、子どもたちの学びを深め、滝沢への郷土愛を育成する」ことを目的としています。各学年で実践している体験活動は、まさに、この目的にかなっています。これからも、さまざまな体験活動を行ってまいります。